

Nicolas Maduro dénonce la persécution de l'or du Venezuela par les États-Unis



Caracas, 10 nov. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a dénoncé ce vendredi la persécution par les États-Unis de l'or du Venezuela.

Le président Maduro a souligné que Washington, incapable d'anéantir la Révolution bolivarienne, prétend entraver le développement économique du Venezuela par un boycottage financier.

John Bolton, conseiller du président Donald Trump à la Maison blanche, a récemment annoncé de nouvelles sanctions visant notamment le secteur de l'or.

«Aucun Nord-américain ne pourra plus faire affaire avec le Venezuela dans ce domaine » avait-il souligné.

Le président vénézuélien a d'autre part appelé les forces armées à augmenter les actions à la frontière avec la Colombie. Il a ainsi réagi aux attaques violentes lancées la semaine dernière, attaques qui ont fait trois pertes à la Force armée nationale bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176221-nicolas-maduro-denonce-la-persecution-de-lor-du-venezuela-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba